
 

学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  岐阜県立西濃高等特別支援学校運営協議会  （第１回） 

 

２ 開催日時  （資料送付日）令和３年６月１５日（火） 

 

３ 開催場所  書面開催 

 

４ 参 加 者  会 長  堀 冨士夫     大垣観光協会 副会長 

副会長  細井 陽子     大垣商工会議所女性会 会長 

委 員  原  秀輔    大垣青年会議所 理事長 

野崎 重光      大垣市日新地区センター 館長 

山下美智恵   西濃障がい者就業・生活支援センター 所長 

大橋奈麻輝   大垣市社会福祉協議会 事務局長 

伊藤 哲也   大垣市くすのき苑 所長 

髙井 陽子   西濃高等特別支援学校 ＰＴＡ会長 

学校側  市橋 信子   校長 

西脇 熱士   教頭 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）学校運営協議会会長・副会長選出（投票形式） 

（２）議事項目 

①学校運営について         

②学校評価について  

③専門コース生産物価格審査（販売品目）  

スツール               ９，８００円 

菓子パン及び惣菜パン            ８０円 

食パン（プレーン１斤）          ２５０円 

食パン（豆・チーズ 1/2斤）        ２５０円 

マドレーヌ(プレーン・緑茶・ココア)     ８０円 

クッキー(米粉・緑茶・スノーボール)     ８０円 

喫茶でのドリンク（各種１杯）       １００円 

モーニング                １００円 

モーニングセット（ドリンク・パン等）   ２００円 



コーヒー豆西風ブレンド          ６００円 

           上記：いずれも適正価格と承認 

 

（３）委員からの意見(電話での聞き取り) 

  意見１：コロナ禍においても、学校の教育活動が活発に行われているので頼もしい。新聞の紙

面にも学校の取り組みが紹介されていて、理解啓発の側面でも大変有効である。 

  意見２：書面開催ということで、生徒の活躍の姿を直接見ることができなくて残念だが、次の

機会を楽しみにしている。 

      就労の促進を図るにあたり、実習の受け入れや就職など、関係企業にも働きかけたい。 

その準備として、進路担当者のプレゼンテーションを期待したい。 

  意見３：以前訪問した時に感じたことではあるが、自立に向かう生徒の懸命な姿と、それを支

援し教育に当たる教師の姿が素晴らしい。 

  意見４：福祉関係の資格を取得できる本校から就労を促進するため、組織に所属している関係

企業への情報提供についてサポートしていきたい。 

 

６ 会議のまとめ 

第１回学校運営協議会において、会長及び副会長の選出を行い、学校運営方針、専門コー 

ス生産物価格について全委員からの承認が得られた。 

今回は、新型コロナウイルス感染症のまん延防止等の措置が岐阜県に出されていたことを 

考慮し、書面での開催とした。 

各委員からは、提案資料によって紹介された本校の取組とその様子について、高い評価と 

ともに、励ましの声をいただいた。 


